

Börsenboom bei Onlinebrokern

Zitat aus: <https://www.welt.de/finanzen/article224086728/Aktienboom-Ein-Volk-traeumt-vom-neuen-Reichtum.html/> Artikel von Daniel Eckert, Holger Zschäpitz

Als besonders aktiv erweist sich die Gruppe der 18- bis 25-Jährigen. „Die Zahl der Neukunden in dieser Altersklasse ist gegenüber dem Vorjahr um rund 160 Prozent gestiegen“, berichtet Consors-Anlageexperte Axel Hartmann. Das sei das mit Abstand kräftigste Plus im Vergleich der Altersklassen. „Unsere Neukunden sind relativ jung: Zwei Drittel sind unter 40 Jahre alt, ein Drittel zwischen 20 und 29 Jahre“, heißt es beim Wettbewerber Comdirect.

Börsenboom bei Online-Brokern

Bank/ Broker	Veränderung Zahl der Depot- kunden 2020	Anmerkung	Gesamt- zahl der Depots	Zuwachs in Prozent
Comdirect	+230.000	Jan–Sep 2020	1.800.000	+15
Consors	+106.000	2020 gesamt	1.330.000	+9
FlatexDegiro	+350.000	2020 gesamt (geschätzt)	1.200.000	+41
ING	+210.000	Jan–Jun 2020	1.640.000	+15
Smartbroker	+80.000	seit Produktstart 16.12.19	80.000	–
Trade Republ.		Marktschätzungen	600.000	–

welt

Quelle: Eigene Recherche

Es sind also die Jüngeren, die das Tempo vorgeben. Häufig kaufen sie zum ersten Mal Aktien oder andere Wertpapiere, Sie entdecken die Börse für sich und haben Freude am Handeln. So wundert es nicht, dass in der Branche der Broker und Wertpapierhandelshäuser Goldgräberstimmung herrscht. „Das Jahr 2020 war eines der stärksten Wachstumsjahre in unserer Geschichte. Nur im Jahr 2000 hatten wir mehr Zuwächse bei unseren Depots“, sagt Comdirect-Vorstand Matthias Hach.

Nur zum internen Gebrauch – keine Weitergabe an Kunden!